
ATA N° 08/2017 1 
Aos vinte e quatro dias do mês de abril do ano de 2017, às dezenove horas, nas 2 
dependências da Câmara Municipal de Vereadores localizada na Rua Miguel Detoni, nº 3 
300, no Município de Mariano Moro – RS, reuniram-se os Edis para a quinta Sessão 4 

Ordinária do ano de 2017 para a deliberação de 02 Projetos de Lei. A Presidente do 5 
Legislativo, Senhora Roise Luiza Mattia cumprimentou os Colegas Vereadores, a 6 
Oficial Administrativa Marciela, a Assessora Jurídica Tanaua, o Vice-Prefeito 7 
Municipal Senhor Valdecir Mariano Pinto, o Senhor Airton Pitt, enfim agradeceu a 8 
presença de todos. A Presidente em seguida solicitou o recolhimento das assinaturas dos 9 

Nobres Colegas Vereadores no Livro de Presenças, onde fizeram-se presentes os 10 
Vereadores Antonio Cella, Luciano Mocelin, Mauri Vendrame, Neimar Battisti, 11 
Rodrigo Hartmann, Sadi da Rosa, Valentim Punhi e Valmir Brandão. Logo após 12 
realizou-se a leitura de um trecho bíblico e da Ordem do Dia. Na seqüência, colocada 13 
em discussão a Ata nº 07/2017, não houve discussão, posta em votação a Ata foi 14 

aprovada por unanimidade. Em seguida foi feita a leitura do Projeto de Lei nº 15 
2367/2017 (Extingue cargos, altera anexo, cria cargos em comissão e cria padrões 16 

remuneratórios, todos da Lei Municipal nº 1870/2011, e dá outras providências). 17 
Colocado em discussão, o Vereador Luciano usando a palavra cumprimentou a todos, 18 
em especial a Presidente e os Colegas Vereadores e questionou se o CC 20 refere-se 19 
somente a criação de padrão remuneratório. O Vereador Líder de Governo Valmir 20 

cumprimentou a todos e esclareceu que este CC 20 refere-se ao projeto que criou o 21 
cargo de Procurador, trata-se de uma adequação a lei. Em continuidade o Vereador 22 
Luciano colocou que concorda com a criação de novos cargos, pois cada Prefeito 23 

durante sua gestão contrata pessoas de sua confiança, porém na sua opinião o valor 24 
salarial do cargo de Coordenador da Patrulha Agrícola é alto para a realidade local até 25 

mesmo pela dificuldade financeira enfrentada pelo município, segundo colocações do 26 
próprio Prefeito Municipal, solicitou maiores esclarecimentos referente à criação do 27 

cargo acima citado. O Vereador Valmir colocou que este cargo, em comparação ao da 28 
administração anterior, apresenta um reajuste nos vencimentos, porém com maior 29 

número de atribuições, exigindo maior responsabilidade do contratado, por isso o 30 
aumento do padrão remuneratório, e entende como de grande importância, pois o novo 31 
servidor, além das várias atribuições do cargo irá acompanhar e fiscalizar a manutenção 32 

das máquinas da Secretaria Municipal da Agricultura e o cuidado dos funcionários com 33 
as mesmas, colocou que irá fiscalizar o trabalho deste novo servidor e pediu para que os 34 

Colegas também o façam. O Vereador Luciano colocou ser fundamental o cuidado com 35 
as máquinas, tanto na parte da manutenção, quanto na responsabilidade dos operadores 36 
durante a utilização das mesmas, isso irá garantir maior durabilidade das mesmas e 37 

menos custos com os reparos. O Vereador Rodrigo usando a palavra cumprimentou a 38 
todos e questionou se não será contratado um Secretário Municipal de Agricultura. O 39 

Vereador Valmir colocou que não, o Coordenador Técnico da Agricultura, Meio 40 

Ambiente e Desenvolvimento Econômico irá desempenhar as funções de Secretário 41 

Municipal de Agricultura, além de cuidar das áreas do Meio Ambiente e 42 
Desenvolvimento Econômico do município, desta forma irá desempenhar três funções, 43 
trazendo economia para o município, no que se refere à folha de pagamento. Posto em 44 
votação, o projeto foi aprovado por unanimidade. Em continuidade foi feita a leitura do 45 
Projeto de Lei nº 2368/2017 (Autoriza o município de Mariano Moro a aderir ao 46 

Consórcio Intermunicipal de Saúde - CONISA e dá outras providências). Colocado em 47 
discussão, não houve discussão, somente autorizado pelo plenário, o Vice-Prefeito 48 
Valdecir Mariano Pinto aproveitou e expôs mais detalhes sobre o projeto. Posto em 49 
votação, o projeto foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar do 50 



Executivo nem do Legislativo a Presidente encerrou o Grande Expediente. Abriu o 51 

Pequeno Expediente e concedeu o tempo de cinco minutos aos Edis para manifestações 52 
pessoais. O Vereador Sadi usando a palavra cumprimentou a todos e agradeceu a 53 
homenagem prestada pelo Poder Legislativo quando do falecimento de sua esposa 54 

Salete Helena da Rosa. Nada mais havendo a tratar a Presidente agradeceu a presença 55 
de todos e deu por encerrada a Sessão Ordinária, lembrando que a próxima e sexta 56 
Sessão Ordinária deste ano que será realizada no dia 05 de maio de 2017, às dezenove 57 
horas. A presente ata, após aprovação, vai assinada pela Presidente e demais 58 
Vereadores. 59 


